



LES BALCONS DU VIGNOBLE



250 M



21,8 KM



3H



INTERMÉDIAIRE

LA VARIANTE JUSQU'À MUNSTER



423 M



45,5 KM



JOURNÉE



INTERMÉDIAIRE

Turckheim © INFRA - ADT

En partant de Kaysersberg, prenez la direction d'Ammerschwih, terre du Grand Cru Kaefferkopf. Puis de Katzenthal et son château au donjon carré. En vous allant vers Turckheim vous apercevrez sur votre droite la silhouette du clocher vrillé de l'église de Niedermorschwihr. Après Turckheim la boucle se poursuit entre champs et prairies en direction d'Ingersheim puis de Sigolsheim et son imposante église romane. Suivre la signalétique vous ramenant à Kaysersberg dont on aperçoit

le mur d'enceinte.

Si vous désirez découvrir Munster plaisante petite ville, prenez la piste cyclable qui longe la voie ferrée. Le retour jusqu'à Turckheim se fait soit par la piste cyclable ou soit par la route qui traverse les villages de la vallée de Munster.

